

FRONT DE GAUCHE

Pour changer d'Europe

GAUCHE UNITAIRE
PARTI DE GAUCHE
PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS



Marie-Christine VERGIAT

Armand CREUS
Gauche Unitaire

Corinne MOREL DARLEUX
Parti de Gauche

Karim GHENDOUF
Parti communiste

LISTE CONDUITE PAR **Marie-Christine VERGIAT**
Militante associative

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Le vote en faveur du Front de gauche pour changer d'Europe est le vote qui va sanctionner le plus nettement possible Nicolas Sarkozy. Ses « réformes » donnent la priorité à la finance et aux profits contre les salaires et l'emploi stable. Elles aggravent brutalement le chômage, les privations, la précarité, les discriminations. Elles amplifient une crise d'une violence sans précédent. Aujourd'hui, la droite veut continuer dans la même voie et vous faire payer le prix de cette crise. C'est mener au pire, pour le peuple et pour le pays. **Celles et ceux qui résistent aux plans de licenciements, aux privatisations, aux coups portés à la santé, à l'école, aux libertés ont raison. Il faut les écouter et non pas les mépriser. Il faut faire échec à cette politique.**

Ce vote est un vote qui affirme d'autres choix possibles pour l'Union européenne. L'Europe est elle aussi en crise. Ses dirigeants, Nicolas Sarkozy en tête, favorisent les délocalisations en mettant les travailleurs et les peuples en concurrence. Ils démantèlent les services publics et les protections sociales. Ils s'alignent sur l'OTAN. Ils persistent à vouloir ratifier le

traité de Lisbonne, copie conforme du traité constitutionnel que les Français ont rejeté en 2005. **Changer d'Europe est une nécessité. Cette exigence s'exprime de l'ouest à l'est de notre continent. Elle doit faire irruption par ces élections.**

Ce vote est un vote d'avenir pour la gauche et pour notre pays. En France et en Europe, il n'y a pas d'issue à gauche dans la poursuite des compromis avec les politiques libérales. **Le Front de gauche pour changer d'Europe porte l'ambition de la gauche combative, populaire, unitaire, qui se bat pour changer la vie.** Il rassemble le Parti communiste, le Parti de gauche, la Gauche unitaire issue du NPA aux côtés de nombreux militantes et militants syndicalistes, associatifs, féministes, pacifistes, de citoyens de sensibilité communiste, socialiste, écologiste, républicaine, d'extrême gauche. Unis dans la rue, unis dans les urnes !

Le 7 juin, la droite craint votre vote. Il va beaucoup compter.